

C A R T A A B I E R T A

Reconocimiento del MIR a sus familiares.

Papá y Mamá, hermano y hermana, hijo e hija, abuelo y abuela, amigos y compañeros:

Queremos recoger con ustedes la memoria de nuestros hermanos, forjadores de la lucha por la libertad, la democracia y el socialismo. Hoy, cuando cumplimos 24 años de ardua lucha, reafirmamos nuestra decisión de combate hasta la victoria definitiva.

Queremos junto a ustedes reconocer a quienes han sido y siguen siendo nuestros líderes, ejemplos de combatientes, entregados militantes revolucionarios insustituibles.

Queremos que todos ustedes, sus más cercanos seres queridos, digan a todo Chile y al mundo entero, que estos combatientes, con su compromiso llegaron al pilar más alto de la escala humana, porque han sido capaces de arriesgar su vida por la causa de los pobres, la causa del socialismo.

Muchas veces nos sentimos incomprendidos, aislados o excluidos. Cuando sentimos que la fuerza nos falta, pensamos en nuestros compañeros, en su ejemplo, recordamos a nuestros fundadores, a quienes siguieron sus pasos, y renovamos esa sed de victoria que ningún tirano, ni el imperialismo podrán jamás derrotar.

Nuestro pueblo tampoco los ha olvidado, y no pierde las esperanzas de conquistar un mundo mejor. Nos sentimos entonces responsables de reencontrarnos con ellos en el descubrimiento de las formas y la convicción que los hizo ser los líderes de una revolución inconclusa que estamos seguros debe continuar.

Nuestro compromiso con ellos es ese: el de continuar la tarea, esa cotidiana tarea colectiva que el pueblo chileno y su vanguardia, darán a luz para la historia. Reafirmamos, hoy, ante ustedes que haremos justicia, justicia para nuestros compañeros.

Queridos familiares, en este 24 Aniversario, el Partido les hace llegar un saludo fraternal y revolucionario, con un pequeño homenaje a los hombres y mujeres que dieron la vida, a nuestros combatientes ejemplares, a quienes llevan su misma sangre y a quienes la han heredado, con la convicción de que, al igual que otros pueblos hermanos alzaremos la bandera roja y negra del Patria o Muerte en el suelo liberado de opresión y tiranía y sembrado de vida y de mañana. Porque, cueste lo que cueste, haremos realidad sus sueños, que son los sueños de ustedes, de nosotros y de todos los pueblos.

Fraternamente,

ii HASTA LA VICTORIA, SIEMPRE !!

MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA - M I R